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ACTA Nº 002-CERO CERO DOS 1 

SESIÓN ORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAL DEL  11  DE ENERO DEL 2022 2 

En la Sala de Sesiones del Concejo Municipal del Gobierno Autónomo Descentralizado del Cantón 3 
Guamote, ubicado en las calles 10 de Agosto y A. Montalvo, Cantón Guamote, Provincia de 4 
Chimborazo, hoy martes, 07 de enero del 2022, previa convocatoria del Señor Delfín Quishpe 5 
Apugllón, Alcalde del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del cantón Guamote, siendo 6 
las 08H50, se reúnen en Sesión ordinaria los señores; ANGEL CHUTO, SEGUNDO GUASHPA, 7 
OSWALDO NAULA, DR. JOSÉ SAYAY, Y ALBERTO MISHQUE, Concejales del GADMCG, 8 
Dr. Antonio Fray Procurador síndico del GADMCG, (de forma telemática) y Abg. Marlene Caín 9 
Ortiz, Secretaria General de Concejo del GADMCG respectivamente,  para tratar los  puntos del 10 
Orden del Día constantes en la CONVOCATORIA; 1. CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM  E 11 
INSTALACIÓN DE LA SESIÓN POR EL SEÑOR ALCALDE. 2. LECTURA Y APROBACIÓN 12 
DEL ACTA ORDINARIA DEL 07 DE ENERO DEL 2022. 3. INFORME SEMANAL DE 13 
ACTIVIDADES DEL SEÑOR DELFIN QUISHPE ALCALDE DEL GADMCG. 4. 14 
REINSTALACIÓN DEL PUNTO ELECCIÓN Y POSESIÓN DE LA DIGNIDAD DE 15 
VICEALCALDE DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL 16 
CANTÓN GUAMOTE DE LA CONVOCATORIA DEL Nº053 DE FECHA 29 DE DICIEMBRE 17 
DEL 2021. 5. CLAUSURA.  Mismo que es puesto a consideración de los miembros del Concejo 18 
Municipal  por el señor Alcalde Delfín Quishpe Apugllón; Concejal Segundo Guashpa: aprobado; 19 
Tec. Oswaldo Naula: aprobado; Concejal Ángel Chuto: aprobado; Concejal Alberto Mishque: 20 
aprobado, Concejal Dr. José Sayay; aprobado, por lo tanto queda aprobado el orden del día de la 21 
sesión ordinaria de Concejo Municipal del 11 de enero del 2022.  DESARROLLO 1.- 22 
CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM E INSTALACIÓN DE LA SESIÓN POR EL SEÑOR 23 
ALCALDE. Por Secretaría se constata el Quórum reglamentario, contando con la presencia de los 5 24 
señores Concejales, esto es los señores: ÁNGEL CHUTO, SEGUNDO GUASHPA,  OSWALDO 25 
NAULA, JOSÉ SAYAY, ALBERTO MISHQUE, contando con el Quórum Reglamentario 26 
correspondiente  para su instalación. El Señor Alcalde Delfín Quishpe deja Instalada la Sesión 27 
Ordinaria de Concejo Municipal siendo las 08h50; 2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA 28 
ORDINARIA DEL 07 DE ENERO DEL 2022.-  Una vez que la señora secretaria procede a dar 29 
lectura al acta  y resoluciones de la sesión ordinaria del 07 de enero del 2022, y menciona que 30 
dichas actas fueron remitidas a cada uno de los correos electrónicos de los señores concejales para 31 
su revisión y consecuentemente su aprobación. Por cuanto se procede con la aprobación del punto 32 
en mención; Concejal Segundo Guashpa: aprobado; Tec. Oswaldo Naula: aprobado.  Concejal 33 
Ángel Chuto: aprobado; Concejal Alberto Mishque: aprobado.  Concejal Dr. José Sayay; 34 
aprobado,  Alcalde Delfín Quishpe; aprobado; en consecuencia el Concejo Municipal Por 35 
unanimidad Mediante resolución Nro. 004-C-GADMCG-2022, RESUELVE: Aprobar el acta 36 
de sesión ordinaria de Concejo Municipal  del  07 de enero del  2022. 3. INFORME SEMANAL 37 
DE ACTIVIDADES DEL SEÑOR DELFIN QUISHPE ALCALDE DEL GADMCG. Alcalde 38 
Delfín Quishpe; Señores concejales buenos días, tenemos tres días de actividades, el día viernes y 39 
sábado, agradeciendo la gestión que se ha hecho por parte de la consejo cantonal de protección de 40 
derechos, en octubre del 2021 se comunicó a las comunidades para que nos den un listado de las 41 
personas con discapacidad,  tercera edad, entonces todas las comunidades que han cumplido con la 42 
entrega de listado han sido beneficiadas con la ayuda comunitaria, ayuda que ha venido de las 43 
aduanas, el compañero Luis Guashpa ha gestionado, hay muchas comunidades que están 44 
reclamando, pero no es nuestra culpa,  nosotros mediante oficio solicitamos que nos apoyen con la 45 
lista de las personas con discapacidad etc. ya se ha entregado en varias comunidades, como Santa 46 
Lucia Bravo, Santa Teresita, San Antonio de Encalado, San Miguel, San José de Encalado, al barrio 47 
Marianita de Jesús,  se le delego al señor concejal Segundo Guashpa, para que señor concejal nos 48 
informe; Concejal Segundo Guashpa; buenos días señor alcalde, señores concejales, se entregó a 49 
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las comunidades que habían presentado sus listas, si algunas comunidades estaban arrepentidas, 50 
pero ya no es nuestra culpa, se entregó según la lista. Alcalde Delfín Quishpe; el día domingo a las 51 
7 de la mañana nos trasladamos a la comunidad San Pablo de Tipin, pendiente en los trabajos de 52 
cerramientos de la comunidad, me comprometí un día de motoniveladora en dicha comunidad, 53 
después de esto nos fuimos a Pull San José, para hacer la entrega de  fundas de caramelo, por 54 
navidad, en la escuela dominical de la iglesia de la comunidad, en la comunidad Laime 55 
Capulispungo llegamos a la hora exacta, todo salió con normalidad , gracias a ciertos concejales que 56 
pudieron asistir, todo salió muy bien sin novedades, la gente estaba feliz, en este punto doy la 57 
palabra a algún concejal que asistió a la entrega de bovinos que pueda expresarse. Concejal Dr. 58 
José Sayay: quisiera sugerir sobre la entrega de agasajos navideños, no sé si fue con fondos del 59 
municipio, o donaciones de los proveedores, o su recurso propio, señor alcalde usted dijo que va dar 60 
caramelos para nosotros poder entregar pero no ha cumplido, ya que nosotros también tuvimos 61 
muchas solicitudes de caramelos, nosotros hemos solventado con nuestro recurso, en caso de ser de 62 
la municipalidad solamente usted ha entregado, el día lunes, en cuanto al señor prefecto es su 63 
obligación otorgar la delegación de competencia, no estamos pidiendo de favor es su trabajo su 64 
deber, claro que nos ha dado la delegación en papeles pero en recurso no nos ha dado nada, señor 65 
alcalde como usted es concejero exija que también nos den la delegación con recursos,   y la 66 
delegación deberíamos solicitar para un años, ya sea de riego, agropecuaria, vialidad, ahora nos está 67 
dando por cada comunidad, el señor prefecto piensa que está haciendo bien pero no está haciendo 68 
bien. Alcalde Delfín Quishpe; en el tema de caramelos nosotros no calculamos bien se agotó, estos 69 
caramelos fueron en base a colaboraciones de los funcionarios y donaciones, y de  mis recursos 70 
propios, ciertos concejales no han solicitado fundas de caramelos no habido comunicación, pero no 71 
es tan tarde tengo como 200 funditas reservadas eso podríamos entregar de pronto para algún 72 
pedido,  en cuanto a la prefectura, nosotros hemos solicitado la delegación junto con los recursos, 73 
por el dialogo con el prefecto, ya tenemos el trámite para la entrega de delegaciones, por ende 74 
hemos adelantado los trabajos porque sabemos que ya existe la palabra del señor prefecto, el año 75 
2022 va ser un año de trabajo, como gad tenemos que generar proyectos y con estas necesidades 76 
solicitar recursos a la prefectura, el día de ayer se realizó varias donaciones en Chismaute Yurak 77 
Rumí, en el patio de la misma comunidad hay remolinos de polvo, y cuando llueve se hace lodo los 78 
caminos, justamente estamos haciendo el mantenimiento del camino vial, en la tarde hemos 79 
trabajado con el tránsito y seguridad vial, ya que se ha visto que los días jueves hay mucho tráfico 80 
en la bajada y subida del mercado san Vicente, señores concejales hay posibilidad de sacar un 81 
camino por las vías de ferrocarriles, tenemos que hacer los procedimientos necesarios estudios y 82 
demás, para evitar la aglomeración de vehículos,  hasta aquí mi informe señores concejales. 83 
Concejal Pst. Ángel Chuto;  buenos días señores, los caramelos la navidad ya paso, ya se ha 84 
entregado, las 200 fundas no hemos pedido, en cuanto a la vía que se quiere sacar es una buena 85 
propuesta ya que en la feria regional  hay mucho tránsito, más bien mi pedido seria que realice el 86 
estudio, permiso de medio ambiente, es decir realice todo muy legalmente, no vaya a estar sacando 87 
el camino antes de hacer estos procedimientos, vaya decir que ya aviso a los conejales. Por eso 88 
manifiesto que todo lo realice legalmente. Concejal Dr. José Sayay; en verdad ese desfogue de 89 
vehículos es importante nosotros si tenemos competencia en la parte urbana, no es necesario pedir 90 
la competencia a la prefectura; Alcalde Delfín Quishpe; yo ya hice un recorrido, se caminó si hay 91 
posibilidad, ya cuando se tenga el perfil del proyecto vamos a socializar a los vecinos de los que 92 
van a salir afectados.  Concejal Dr. José Sayay; por el barrio san Juan los compañeros mencionan 93 
que están vendiendo bastante terreno, terreno que sería bueno para un parque familiar, la gente dice 94 
porque no compran como Municipio, si sería importante y a inspeccionar a ver si nos convienen o 95 
no, Alcalde Delfín Quishpe; gracias señor concejal, espero acoger sus sugerencias y señora 96 
secretaria que nos averigüe para la próxima sesión. Muchas gracias señores conejales, para 97 
continuar con el siguiente punto del orden del día. Por unanimidad mediante Resolución Nro. 98 
005-C-GADMCG-2022, RESUELVE: Dar por conocido el informe semanal de 99 
actividades del señor Delfín Quishpe Apugllón Alcalde del GADMCG. 4. 100 
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REINSTALACIÓN DEL PUNTO ELECCIÓN Y POSESIÓN DE LA DIGNIDAD DE 101 
VICEALCALDE DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL 102 
CANTÓN GUAMOTE DE LA CONVOCATORIA DEL Nº053 DE FECHA 29 DE DICIEMBRE 103 
DEL 2021. Alcalde Delfín Quishpe; señores concejales para dar continuidad, agradecemos por la 104 
comprensión y cooperación como cuerpo colegiado del concejo Municipal,  reinstalo el punto del 105 
orden del día  mencionado,  para cumplir con la democracia como lo manda la constitución y el 106 
COOTAD, señores concejales todo está a la voluntad de ustedes, para elegir con su moción y con su 107 
voto para elegir al vicealcalde del cantón Guamote. Señor Ángel Chuto tome la palabra; Concejal 108 
Pst. Ángel Chuto; buenos días con todos nuevamente, esto es la democracia, anteriormente no nos 109 
había convocado a la sesión de elección de vicealcalde, tal como dice el COOTAD  y la 110 
Constitución, que debemos ser convocados con anticipación de 48 horas, por ende manifiesto que 111 
siempre debe haber esta democracia, participación,  podemos nombrar al Don Oswaldo al Taita 112 
Mishqui, al Dr. Sayay,  hoy es una elección democrática, por mi parte para poder tomar como 113 
candidatos la vez anterior estaba participando el Concejal Segundo Guashpa, nuevamente que 114 
participe el concejal,  nada más señor alcalde. Concejal Dr., José Sayay;  yo quisiera de la 115 
procuraduría sindica municipal nos oriente, porque según yo tengo entendido más o menos siguen 116 
los mismos candidatos, Abg. Marlene Caín Secretaria General de Concejo; señor alcalde si me 117 
permite realizar un resumen del acta del 29 de diciembre del 2021. Como ustedes tienen 118 
conocimiento el señor Manuel Puculpala puso su renuncia Irrevocable al cargo de Concejal y 119 
Vicealcalde, el 13 de diciembre del 2021, la cual fue aceptada por el concejo Municipal el 21 de 120 
diciembre del 2021, por cuanto el 29 de diciembre del 2021 se realizó la posesión del señor Alberto 121 
Mishque como Concejal principal del Gobierno autónomo descentralizado Municipal del cantón 122 
Guamote,  en la Convocatoria Nro., 053  de concejo Municipal se incorporó un punto al orden del 123 
día con la aprobación de todos los señores concejales el cual fue; ELECCIÓN Y POSESIÓN DE 124 
LA DIGNIDAD DE VICEALCALDE DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO 125 
MUNICIPAL DEL CANTÓN GUAMOTE, el mismo que se desarrolló de la siguiente manera, el 126 
concejal Alberto Mishque, lanzo su moción  a favor del Concejal Segundo Guashpa, el Dr. José 127 
Sayay lanzo su mociono favor del concejal Alberto Mishque, el Concejal  Alberto Mishque 128 
renuncio a la candidatura de vicealcalde, el Concejal  Alberto Mishque retiro la moción del que 129 
expuso a favor del Concejal Segundo Guashpa, ya en votaciones, el Concejal Dr. José Sayay. Tec. 130 
Oswaldo Naula, y Pastor Ángel Chuto abandonaron la sesión, y por último se suspendió el punto  131 
ELECCIÓN Y POSESIÓN DE LA DIGNIDAD DE VICEALCALDE DEL GOBIERNO 132 
AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTÓN GUAMOTE, de la sesión 133 
ordinaria de fecha 29 de diciembre del 2021,  hasta aquí mi intervención señor alcalde, por lo tanto 134 
no habría mociones y se empezaría de nuevo.  Dr. Antonio Fray Procurador Sindico; señor 135 
alcalde, señores concejales, buenos días, pido disculpas por no poder estar presencialmente en la 136 
sesión ya que tenía una intervención programada desde el otro, como ya lo ha manifestado la señora 137 
secretaria ha hecho un resumen de todo lo resuelto en las dos últimas sesiones de concejo,  que se 138 
ha suspendido el punto y prácticamente no habrían moción se empezaría de cero, también aclarar a 139 
los señores concejales que para este punto de lección de vicealcalde no se requiere de informes  140 
técnicos ya que es un punto netamente legislativo democrático. Concejal Dr. José Sayay: bueno 141 
con la aclaración del Doctor,  en tal situación en calidad de Concejal muy respetuoso de la reunión 142 
del 30 de diciembre, en donde el concejo político tomo una resolución mal o bien soy muy 143 
respetuoso por lo tanto yo mociono al compañero Alberto Mishque, para que sea candidato para 144 
vicealcalde del gobierno autónomo descentralizado municipal del cantón Guamote y depositaríamos 145 
la confianza para que cumpla un trabajo trasparente, democrático y de un adelanto a la sociedad, y 146 
quisiera que la administración salga de la mejor manera.  Concejal Alberto Mishque;  señor 147 
alcalde, señor procurador sindico, señorita secretaria, señores concejales, muy respetuoso a la 148 
decisión de nuestros mandantes apoyo la moción del Dr. José Sayay  por la resolución emitida, 149 
Concejal Ángel Chuto: para dejar claro gane quien gane realizo mi moción a favor del Concejal 150 
Segundo Guashpa; Concejal Segundo Guashpa: apoyo la moción del Concejal Ángel Chuto, 151 
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Alcalde Delfín Quishpe; señorita secretaria tome a votación; Abg. Marlene Caín Secretaria 152 
General de Concejo: señor alcalde existe dos mociones, en este caso para tomar la dignidad  de 153 
Vicealcalde, la moción Nro. 1: Que fue mocionada por el Concejal Dr. José Sayay a favor del 154 
Concejal Sr. Alberto Mishque, misma que fue apoyada por el Concejal Alberto Mishque, la moción 155 
Nro. 2: que fue mocionada por el Concejal Ángel Chuto; a favor del Concejal Segundo Guashpa; 156 
misma que fue apoyada por el Concejal Segundo Guashpa; por lo tanto se somete a votación: 157 
Concejal Tec. Oswaldo Naula; en calidad de concejal del cantón Guamote, al respecto quiero 158 
exponer mi voto, no quisiera que haya negociaciones internas a nombre del pueblo de Guamote, por 159 
ende mi voto es Blanco.  Concejal Ángel Chuto: por mi moción señor Segundo Guashpa;  160 
Concejal Segundo Guashpa; por la moción del Concejal Ángel Chuto; Concejal Dr. José Sayay; 161 
Mi moción es a favor del Concejal Alberto Mishque; Concejal Alberto Mishque; a favor de 162 
Alberto Mishque; Delfín Quishpe Alcalde: gracias por la atención en este cuerpo colegiados desde 163 
el día que hemos asumido el mando, hemos guardado las banderas políticas, respeto a todos los 164 
movimiento y partidos políticos que existe en el cantón Guamote, respetando las decisiones que se 165 
toman en cada movimiento, hoy es el momento de trabajar alineadamente, desde la provincial hasta  166 
las comunidades, espero que comprendamos y no haya ningún resentimiento ustedes saben en esta 167 
sagrada sala se ha debatido ordenanzas en beneficio de las comunidades de los barrios de los 168 
ciudadanos, trabajemos compañeros con todo el cariño aquí no  se maneja políticamente sino 169 
administrativamente nos queda poco tiempo para culminar esta administración, no queremos armar 170 
ningún caos, no tenemos acuerdos solo existe trabajos fiscalizaciones y por eso sin ninguna 171 
condición  ni compromiso mas bien para seguir apoyando entre todos, hay un señor concejal 172 
independiente que ha trabajado con todos, mi apoyo es por la moción del señor concejal Ángel 173 
Chuto para  el señor concejal Segundo Guashpa; Abg. Marlene Caín Secretaria General de 174 
Concejo: señor alcalde, existe tres votos a favor del Concejal Segundo Guashpa, existe dos votos a 175 
favor del Concejal Alberto Mishque y un voto en blanco; tal como dice el CCOTAD, el voto en 176 
Blanco se suma a las votaciones de la mayoría por lo tanto existe cuatro votos por el Concejal 177 
Segundo Guashpa y el Concejal Alberto Mishque dos votos; en consecuencia según los resultados 178 
de votación en la presente sesión; el nuevo vicealcalde del Gobierno Autónomo Descentralizado 179 
Municipal del cantón Guamote es el señor Segundo Guashpa: Alcalde Delfín Quishpe; agradecerle 180 
por la paciencia y comprensión, cumpliendo con el mandamiento del pueblo a seguir trabajando 181 
señor concejal segundo Guashpa; Concejal Segundo Guashpa: agradecer en primer lugar a Dios a 182 
pesar de esta pandemia estamos vivos, agradecer a los señores concejales a los que me apoyaron y a 183 
los que no me apoyaron, soy muy respetuoso, sigamos legislando fiscalizando tienen todo mi apoyo 184 
señores concejales, me  comprometo a velar los recursos del cantón Guamote. Concejal Dr. José 185 
Sayay: quisiera aclarar que sería como vicealcalde el concejal Segundo Guashpa hasta que una 186 
alterna de sexo femenino tome como concejala principal;  Alcalde Delfín Quishpe; tomaremos en 187 
cuenta sus sugerencias señor concejal; pongámonos de pie para la posesión, señor concejal Segundo 188 
Guashpa levante la mano derecha, usted como legislador y fiscalizados del cantón Guamote 189 
cumpliendo el mandato soberano; se compromete hacer cumplir las leyes, las ordenanza el 190 
COOTAD las constitución del ecuador; Concejal Segundo Guashpa: si señor alcalde. Alcalde 191 
Delfín Quishpe;  si así lo hacéis señor concejal que el pueblo de Guamote Dios y la patria os 192 
premie caso contrario los mimos os castigue está legalmente posesionado como Vicealcalde del 193 
cantón Guamote. En consecuencia, Por mayoría de votos mediante Resolución Nro. 006-C-194 
GADMCG-2022, RESUELVE: DESIGNAR Y POSESIONAR COMO VICEALCALDE 195 
DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTÓN 196 
GUAMOTE AL CONCEJAL SEGUNDO GUASHPA. 5. CLAUSURA.- una vez que se ha  197 
agotado el orden del día el Señor Alcalde  Delfín Quishpe Apugllón, clausura la Sesión ordinaria 198 
del 11 de enero del año 2022, siendo las 9h30  minutos, para constancia firman la presente Acta 199 
junto a la Secretaria que Certifica.-   200 
    201 
 202 
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 203 
 204 
 205 
 206 
Abg. Marlene Caín Ortiz                     Delfín Quishpe Apugllón 207 
SECRETARIA DE CONCEJO        ALCALDE DEL GAD- 208 
DEL GAD-GUAMOTE                                                                GUAMOTE 209 


